

FAMILLES, ACCUEILLEZ UN LYCÉEN INTERNATIONAL... VIVEZ LE MONDE !



UNE DÉCOUVERTE
MUTUELLE



UN PARTAGE
INTERCULTUREL



UNE OUVERTURE
SUR LE MONDE

Jeudi dans le cadre de la Semaine Des Langues, 120 élèves du collège ont participé à des ateliers interculturels. Ils ont rencontré et discuté avec 10 jeunes lycéens étrangers actuellement en Ille et Vilaine grâce à l'association AFS Vivre Sans Frontière.

Le but de l'association est de permettre à des adolescents de 15 à 17 ans de séjourner dans un pays étranger de leur choix. Ce sont aussi bien des jeunes Français qui partent, que des jeunes étrangers qui viennent en France.



300 jeunes accueillis arrivent en France le 3 septembre 2023.

Ils viennent découvrir notre culture, notre manière de vivre, notre gastronomie, nous parler de leur propre pays, et sont accueillis bénévolement dans des familles. Ils vivront 3, 5 ou 10 mois comme un ado Français et iront au lycée.

L'association AFS Bretagne recherche donc des familles d'accueil.

Vous souhaitez "ouvrir vos bras au monde", partager et découvrir d'autres cultures : Accueillez un adolescent d'un autre pays, vivez des échanges forts, très instructifs pour tous les membres de la famille, ayez des moments inoubliables, tissez des liens pour longtemps. Et profitez de l'occasion pour **développer l'apprentissage d'une langue.**

Cette expérience vous tente ? Contactez le responsable accueil AFS local :

Gilles COLLEU : gilles.colleu@afs.org 06 85 71 76 32

Témoignage d'accueillis et de familles du 35 : <https://youtu.be/8WsSVTjRh6g>

Réseaux sociaux [facebook AFS Bretagne](#) et [Instagram AFS Bretagne](#)

Plus de renseignements : <https://afs.fr/>